

SFA- Sportstättenförderung e.V. (SFAS)

Damit der Verein der SFA finanziell helfen kann, braucht er Mitglieder und Geld

SFAS Vereinszweck:

ist die ideelle und finanzielle Förderung durch:

- Bau, Aus und Umbau moderner Freizeit- und Wettbewerbssportstätten,
- Erhaltung bestehender Sportstätten,
- Beschaffung und Erhaltung von Geräten, die zur Sportstätte gehören.

Dieses zielt auf alle Sportstätten in Aegidienberg und den Sportplatz Rottbitze

Was hat der Verein bisher gefördert:

- 100.000 € zum Neubau des Sportplatzes im Jahr 2010,
- 80.000 € zur Gestaltung des Umfeldes des Sportplatzes,
- 1.000 € für eine Sportheim Überdachung,
- 1.000 € für eine Verbesserung der Hochsprunganlage,
- 36.000 € neue Geräte für die 2- fach Halle in Aegidienberg.

Was steht in nächster Zeit ggf. an:

- Ausbesserung des Kunstrasens (z.B.: Elfmeter Punkte),
- Beschaffung und Erhaltung von Geräten

Wie kann ich als künftiges SFA- Mitglied helfen:

- Mitglied im SFAS werden,
- für mindestens 10 € Erwachsene und mindestens 5 € Jugendliche im Jahr, mehr geht immer!
- der Verein ist gemeinnützig und Spenden können Beim Finanzamt geltend gemacht werden. Es reicht hierzu, der Nachweis der Zahlung. In jedem Fall stellt der SFAS ab 200 € Spendenbescheinigungen aus.

Bitte werdet auch Mitglied des SFA- Fördervereins !

Nähere Auskunft erteilen auch:

- Claus Elbert, Vorsitzender SFAS, Am Sportplatz 3a, Rottbitze, 02224 80193, E- Mail: clauselbert@web.de,
- Andreas Diehl, stellvertretender Vorsitzender, Geschäfte, E- Mail: andreasdiehl@t-online.de ,
- Dr. Gisela Löbel, Finanzen, Kasse,
- Ute Lorenz, Beisitzerin Gymnastik,
- Thomas Krewinkel, Beisitzer Fußball.

Hinweis: Die SFA und der SFAS sind 2 getrennte Vereine:

- Um Rücklasten von Banken mit Gebühren für den SFAS zu vermeiden, bitten wir
- beim SFAS zu kündigen, wenn Mitglieder austreten wollen,
- beim Wechsel des Bankkontos, dies dem SFAS mitzuteilen.